

**En entrevista, Karla Rojo de la Vega, secretaria general en la CDMX del partido Fuerza Por México, habló de los pactos a la civilidad.  
(2021-04-27), Canal 40 Adn, Noticias con Lucy Bravo, Lucy Bravo, (Entrevista) - 12:40:34, Duración: 00:03:27**

LUCY BRAVO, CONDUCTORA: Esta tarde nos acompaña Karla Rojo de la Vega, secretaria General del partido Fuerza por México, bienvenida Karla.

KARLA ROJO DE LA VEGA, SECRETARIA GENERAL EN LA CDMX: Muchas gracias Lucy, todo bien.

LUCY BRAVO: Que bueno, gracias por estar con nosotros, antes que nada preguntarte cómo van las campañas en términos de este pacto por la civilidad, a qué se refiere esta iniciativa que están promoviendo en días recientes.

KARLA ROJO: Mira, el día de ayer, el Presidente de la CDMX, Jaime Ochoa y yo hicimos una invitación a los demás partidos en lo personal yo de manera nacional a que se unan a este pacto de civilidad, en conjunto con la doctora Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación y también ante el Instituto Nacional Electora.

Porque en lo personal caminando las calles he visto mucha campaña sucia en todos los sentidos, así que llamamos a los partidos hacer campaña limpia, no difamaciones, no de caer en una guerra sucia a los demás contrincantes, y que realmente entre todos hagamos este proceso de elección de forma pacífica, transparente y respetuosa.

También, cuando hablo de limpieza hablo del medio ambiente, porque he visto una cantidad de lonas que no son reciclables, papeles por todos lados, y se presta mucho a las elecciones siempre.

Entonces creo que sí también hay que cuidar en ese sentido, además las formas también el medio ambiente.

LUCY BRAVO: Sobre todo porque proceso tras proceso, año con año vemos como se genera esta cantidad impresionante de basura, algo que nos preocupa a todos como ciudadanos, pero sí preguntarte realmente es suficiente el acordar o llegar a un pacto como éste ya con eso, digamos todos van a seguir las reglas, digamos jugar limpio.

KARLA ROJO: Mira, desde un inicio no debería de existir una propuesta de pacto porque son las reglas, me explico, es delito electoral hacer este tipo de cuestiones, el día de ayer subimos a redes sociales un video en donde los candidatos de Coyoacán estaban pidiéndole a tres chavos de 15 años que no sabían ni en qué se metían, que por 500 pesos fueran a quitar la lona de nuestra candidata Miroslava que va a ir por la alcaldía de Coyoacán.

Ese es un delito electoral, los agarró la policía y repito, como no saben en qué se están metiendo, al final del día lo hacen, tampoco deberían de pegar material de campaña en mobiliario urbano, y tampoco deberían de utilizar material que no sea biodegradable o recicitable, pero sucede, entonces ahí también yo haría un llamado al Instituto Nacional Electoral para que supervise de una manera mucho más profunda esto, te repito, no deberíamos de llegar a tener que hacer un convenio, pero como vemos que no sucede, y como veo que hoy en día lo que más le hace falta a México es paz, porque vivimos un

ambiente de violencia en general, en todos los sentidos y lo que necesitamos es una reconstrucción, una unificación y un caminar de la mano y una sinergia entre Iniciativa Privada e Iniciativa Pública, ONG, sociedad civil para que realmente esto avance hacia una transformación genuina.

LUCY BRAVO: Sin duda alguna es un gran tema porque tú bien lo dices, se comienza desde estas pequeñas acciones que evidentemente después tienen repercusiones en temas muchísimos más serios como políticas públicas, etcétera, así que muchísimas gracias Karla por habernos acompañado, seguimos pendientes de aquello que sí hagan caso a este pacto.

KARLA ROJO: Muchas gracias Lucy.

LUCY BRAVO: Al contrario, gracias a ti.

RR